
第４０回 定例会  

 

日 時  令和元年１2月7日（土）１５：００～１７：００  

場 所  自治会館にて 

出席者  ８名 

 

■定例会 

１ 『小田急のくらしマーケット inくりひら』 11月24日（土）出展の振り返り 

 ・アンケートにシールを使用したのは正解だった。 

 ・シンプルな質問が良かった。 

 ・回答欄が小さかった。 

 ・アレルギーのある方20％（あり：32、なし：130）は、多いと感じた。 

 ・動物を飼っていない人が多かった。 

 ・アンケートよりも、風船（バルーンアート）がメインになっていた。 

 ・風船は大盛況。ほかの出店ではプレゼントはなかった。 

 ・途中から、アンケート後に風船を渡すようにした。 

 ・ペットを飼わない理由として、「住宅事情」・「死んでしまうのがかわいそう」という声

があった。 

 ・レイアウトについて、資料を前面にするとよい。ポップや動線の再考が必要。 

 ・予想以上に人が集まった。 

 ・セッティング時に、のぼり旗が見つからなくて焦ってしまった。 

 ・飼っている人向けに、配布物を作ってはどうだろうか。『飼育カード』、シール『ペット

がいます、一緒に助けてね』など。 

 ・同行避難可の栗木台小の保護者に様子を聞きたかったが見あたらなかった。 

 

２ 今後のイベント出展の課題について 

 ・動線の検討。 

 ・消耗品費の予算計上。 

今回のイベントでは、バルーンアート用風船を227本使用した。 

 ・自治会のパンフレットやのぼり旗も揚げる。 

 

３ その他 

 ・現在の各自治体のペット避難状況については、国の提言に矛盾している。 

 

■今後の予定 

 1月４日（土） 1５:00～17:00 定例会（自治会館１Ｆ） 

            議題 ・セミナー 

               ・防災まつり（2月23日開催予定） 

               ・次年度の計画 

   


